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SESION EXTRAORDINARIA 

 

Nº 005/2012 

 

     HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL DE PINTO 

 

 

FECHA:     27 DE SEPTIEMBRE DEL 2012 

HORA:       18:00 Horas 

LUGAR:     Sala de Concejo   

 

 

CONCEJALES ASISTENTES: 

- SR. JOSE TORRES UMAÑA  

- SR. MANUEL GUZMAN AEDO 

- SR. MARCELO RUIZ RODRIGUEZ 

- SR. ALEJANDRO BASTIAS GUTIERREZ 

- SR. HECTOR GARCIA SANDOVAL 

- SR. ROBERTO OYARCE GALLEGOS 

 

 

PRESIDENTE: 

- SR. MANUEL FERNANDO CHAVEZ GUIÑEZ 

 

 

SECRETARIO CONCEJO: 

- SR. MARIO OSORIO MERINO 

 

 

TABLA 

 

 

01.-  OBSERVACIONES ACTA ANTERIOR 

 

02.-  ANALISIS PADEM 2013 
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01.-  OBSERVACIONES ACTA ANTERIOR 

 

 

 NO HAY  

 

 

 

02.-  ANALISIS PADEM 2013 

 

 

 

 El Sr. Presidente manifiesta que en esta oportunidad sugiere analizar los 

puntos más relevantes, por lo cual ofrece la palabra a los señores Concejales. 

 

 El Concejal Sr. José Torres manifiesta que este PADEM 20132 es muy 

similar a todos los  PADEM de años anteriores y que cree que en resumen se 

tiene un sistema educativo  municipal que financieramente no se puede 

solventar, que en este PADEM se requiere un aporte municipal de M$ 

333.539.- que se sabe que son recursos que no se tienen; por lo que en estos 

momentos no puede pronunciarse, sin antes  requerir la información de la Jefe 

de Finanzas Sra. Margarita Tobar, para ver cuanto es lo que se podría aprobar 

inicialmente. Agrega, que la otra situación es analizar las acciones o medidas a 

tomar para bajar el déficit financiero que se tiene, propuestas que están 

señaladas en este PADEM 2013. 

 

 El Concejal Sr. Manuel Guzmán señala que espera que este análisis del 

PADEM 2013, se realice una vez que se reintegre el Sr. Presidente, porque es 

un tema complejo, que requiere de un amplio análisis, para poder adoptar 

responsablemente la mejor decisión, por lo que en estos mementos no puede 

pronunciarse, conociendo la gran deuda que se  tiene. 

 

El Concejal Sr. Marcelo Ruiz, manifiesta que sin un amplio análisis y 

estudio de este PADEM, no puede  pronunciarse, más aún, que el PADEM 

2013 no se  pudo financiar. 

 

El Concejal Sr. Alejandro Bastías manifiesta que este PADEM no se 

podría aprobar con el monto solicitado y que tendría que aprobarse de acuerdo 

a lo que el Municipio podría aportar. 
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El Concejal Sr. Héctor García, manifiesta que concuerda plenamente 

con lo señalado por el Concejal Sr. Manuel Guzmán en el sentido que este 

PADEM 2013 sea analizado una vez que reasuma el Sr. Presidente, ya que 

requiere un estudio y análisis profundo, no sólo en el aspecto financiero sino 

que también  académico. 

 

El Concejal Sr. Roberto Oyarce manifiesta que en su opinión, todo lo 

expresado por los demás Concejales tienen razón y cree que lo que debieran 

hacer una vez que vuelva el Sr. Presidente, analizar los 5 propuestas que se 

hacen en el PADEM 2013, para bajar el déficit financiero, ya que a su juicio 

ese es el problema más relevante, más que la calidad, porque los problemas 

técnicos son  abordables por el equipo profesional del DAEM. Agrega que sin 

duda este año no se podrá adoptar la misma postura de años anteriores, porque 

habrá que buscar y encontrar las estrategias para resolver el tema económico. 

 

El Sr. Presidente le agradece a los señores Concejales se hayan dado el 

tiempo para asistir a esta  Sesión para analizar el PADEM 2013 y a su vez, 

sugiere que es conveniente realizar otras reuniones durante Octubre, ya que 

después habrá poco tiempo. Agrega, que su punto de vista en esta materia, es 

que hay que tomar medidas, ya que no se podrá evitar tomar medidas que hay 

que adoptar, pero que esa acción que se debe tomar debe ser la de menor 

impacto hacia la comunidad.  

 

 

No habiendo más que tratar se cierra la sesión a las 19:30 horas.     
 

 

 

 

 

 

 

           MARIO OSORIO MERINO  

             Secretario Concejo  

                                                      Ministro de Fe 
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FIRMAN APROBACION ACTA SESION EXTRAORDINARIA Nº 

005/2012  SRES. CONCEJALES: 

 

 

 

SR. JOSE TORRES UMAÑA    ___________________ 

 

 

 

SR. MANUEL GUZMAN AEDO           ____________________  

 

 

 

SR. MARCELO RUIZ RODRIGUEZ          ____________________  

 

 

 

SR. ALEJANDRO BASTIAS GUTIERREZ         ____________________   

 

 

 

SR. HECTOR GARCIA SANDOVAL                 ____________________  

 

 

 

SR. ROBERTO OYARCE GALLEGOS                 ___________________                   

 

 

 

                    

 

FERNANDO CHAVEZ GUIÑEZ      MARIO OSORIO MERINO  

               Presidente        Secretario Concejo Municipal  

                                         Ministro de Fé  

      
FCHG/MOM/tta. 

DISTRIBUCION: 

-    Sr. Presidente Concejo Municipal 

-    Sres. Concejales (6) 

-    Archivo Secretaría Municipal 

-    Archivo Carpeta Concejo 


